

鳥取県 夏の全国交通安全運動

7月10日(月)～7月19日(水)

(民児協)バンビの会

夏休み特別企画!

小学生・小学校保護者の皆様

消しゴムハンコで、かっこいいエコバックを作ろう! 保護者の皆様も、お子様と一緒にお気軽にお越しください!

もちろん、子どもだけの参加もOKです!

【日時】7月30日(日) 10:00～12:00

【場所】稲葉山地区公民館 2階和室

【問い合わせ先】

主任児童委員 森田靖彦 (☎22-1885)

岡崎準子 (☎29-7139)

夏休み小学生 子ども料理教室

稲葉山地区民児協・食育稲葉山

★ごはん DE サンド

★野菜コンソメスープ

★フルーツのヨーグルト和え



【日時】7月31日(月) 10:00～13:00

【場所】稲葉山地区公民館 調理室

【対象】小学1年生から受付可

【定員】12名

【持ち物】エプロン、三角巾

【参加費】100円 ※当日集金

【申込み】稲葉山地区公民館(☎24-2542)

なぞなぞコーナー

何と読む? おかしな漢字!

- (1) 車厘 (2) 布顛
(3) 乾蒸餅 (4) 真珠磨



6月号の答え

- (1) ちちのひ (2) ころもがえ (3) さくらんぼ
(4) あまがえる (5) とうもろこし (6) ほたるがり
(7) ぎおんまつり

7月の行事・学習予定表

日	曜	公民館・その他	公民館教室・サークル
1	土		おなか・ゆがみ、社交ダンス
2	日		書道、稲卓球
3	月	地)かごバッグづくり	稲扇
4	火		ハンドメイド、拳、稲卓球
5	水		吟詠、スマホ、コーラス、拳
6	木		囲碁
7	金		論語・読書、カラオケ、健康体操、稲卓球
8	土		おなか・ゆがみ、社交ダンス、空手教室
9	日		稲卓球
10	月		稲扇
11	火	社)食事サービス	しゃんしゃん、民踊、拳、稲卓球
12	水		吟詠、パソコン、拳
13	木		囲碁、健康ダンス
14	金		カラオケ、健康体操、稲卓球
15	土		おなか・ゆがみ、社交ダンス
16	日		書道、稲卓球
17	月	海の日	
18	火		ハンドメイド、拳、稲卓球
19	水		吟詠、パソコン、コーラス、拳
20	木		囲碁、健康ダンス
21	金		論語、カラオケ、健康体操、稲卓球
22	土		おなか・ゆがみ、社交ダンス、空手教室
23	日		稲卓球
24	月		稲扇
25	火		しゃんしゃん、民踊、拳、稲卓球
26	水		吟詠、パソコン、拳
27	木		囲碁、健康ダンス
28	金	人)京都ウトロ祈念館訪問	カラオケ、健康体操、稲卓球
29	土	事務室閉室日	おなか・ゆがみ、社交ダンス
30	日	民)バンビの会	カラオケ、健康体操、稲卓球
31	月	民)食育)子ども料理教室	稲扇

※予定は変更になる場合もあります
※7月29日(土)は事務室閉室日(職員不在)とさせていただきます



7月 広報 いなば山

稲葉山地区公民館
鳥取市卯垣5-57
TEL 24-2542
FAX 24-2546
令和5年7月1日発行
第576号

【ホームページ】http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/inaba-1
【メール】cc-inabayama@it.city.tottori.tottori.jp

新型コロナウイルス感染症について

- ◆分類変更後も新型コロナウイルスの感染力の高さには変わりはありません。周りの方や重症化リスクの高い方への感染を防ぐための対策をお願いします。
- ◆マスク着用は個人の判断に委ねることが基本。ただし医療機関の受診や高齢者施設の訪問時は、施設の指示に従ってマスク着用・駐車場で待機など感染対策へご協力を。(鳥取県ホームページより引用)

《地域の仲間づくり事業》クラフトテープでかごバッグづくり

7月3日(月) 9:30～15:00 予定 【場所】稲葉山地区公民館研修室1

定員となりました

【参加費】800円 ※当日集金 【持ち物】洗濯バサミ10個、定規
【その他】参加者には当日、弁当を配布します

《人権啓発推進事業》京都・ウトロ平和祈念館訪問

7月28日(金) 6:55 公民館集合～18:30頃公民館着予定

【内容】・京都府宇治市にある『ウトロ平和祈念館』(ガイド付き解説、講話)
京都府宇治市「ウトロ地区」とは…1940年から日本政府が推進した「京都飛行場建設」に集められた在日朝鮮人労働者たちの飯場跡に形成された集落。(ウトロ平和祈念館ホームページより)

・大阪万博記念公園(自由散策)

【参加費】3,000円(入場料・ガイド代・お茶代・昼食代・バス代込)

【定員】20名 ※定員になり次第締め切ります 【受付開始】7月4日(火)から

【申込み】参加費を添えて稲葉山地区公民館窓口まで直接お申込みください。

《子どもと大人のふれあい事業》自分だけの! ストラップ&ブレスレット

8月3日(木) 10:00～12:00 予定 【場所】稲葉山地区公民館2階和室

【内容】好きなビーズを選び、ストラップとブレスレットを作ります

【講師】橋本好美さん

【定員】12名 ※定員になり次第締め切ります

【対象】小学1年生から受付可。低学年は要保護者同伴。

【参加費】大人300円、子ども100円 ※当日集金

【持ち物】特になし 【申込み】稲葉山地区公民館(☎24-2542)まで



《子どもと大人のふれあい事業》糸でカラフル! 多肉苔玉を作ろう

8月8日(火) 13:30～15:00 予定 【場所】稲葉山地区公民館調理室

【内容】多肉植物を植えた大小2個の苔玉を作ります。

【講師】ガーデンかしの木 池本百代さん

【定員】12名 ※定員になり次第締め切ります

【対象】小学1年生から受付可。低学年は要保護者同伴。

【参加費】大人500円、子ども300円 ※当日集金

【持ち物】特になし

【申込み】稲葉山地区公民館(☎24-2542)まで



※8/8ストラップ&ブレスレット、8/8多肉こけ玉は広報に先駆けて稲葉山小学校にちらしを配布しているため、既に定員となっております

公民館うら

駐車場の白線を 引き直しました

公民館裏の駐車スペースの白線が消えていましたが、この度鳥取市が引き直して下さいました。引き続き、事故が起こらないよう気を付けてご利用ください。



い☆な☆ばコミスク・ルーム相談コーナー

健康、子育て、介護のこと
など何でもOKです。
もちろん、おしゃべりだけ
でも大歓迎！
お気軽においでください！

【日時】7月6日(木) 10:00~12:00
【場所】稲葉山小コミスク・ルーム(玄関入って右手の部屋)
【担当】鳥取市社会福祉協議会
鳥取東地域包括支援センター
鳥取東保健センター保健師、計3名
【問い合わせ先】稲葉山小学校(☎22-8511)

6/14 地域の仲間づくり事業 初夏の寄せ植え教室

この時季恒例の事業です。夏に向けて日光に強い植物を厳選した寄せ植えを作りました。(参加者 13名)



ピンカ(日々草)、スクテラリア、観賞用トウガラシ、シレネ・ユニフロラを植えました

6/16 地域の仲間づくり事業 さよならゴッキーごきぶり団子づくり

久々に開催する事業です。帰ってきたごきぶり団子づくり。(参加者 10名)



効果がしっかり発揮されることを願います！



作ったばかりなのでぺちゅっとしています

第39回稲葉山地区ふれあい大運動会を終えて
稲葉山地区まちづくり協議会 会長 新 潤一
新型コロナ感染対策の為に、稲葉山地区ふれあい大運動会を中止していましたが、5月28日(日)4年ぶりに、第39回稲葉山地区ふれあい大運動会をコロナ感染予防対策をしながら開催いたしました。4年ぶりの運動会でありましたが、地域の皆様、小学校の先生・PTA・町内会長様・公民館の皆様等のご協力により、稲葉山地区ふれあい大運動会を無事終える事が出来ました。各関係者の方々に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。



総合成績
1位 立川3丁目
2位 新滝山 3位 立川5丁目1区

みんなで満杯
Aゾーン 1位 立川6丁目西 2位 立川4丁目 3位 滝山連合
Bゾーン 1位 立川3丁目 2位 立川5丁目1区 3位 稲葉町

おたまファミリー
Aゾーン 1位 立川3丁目 2位 滝山越塚 3位 稲葉町
Bゾーン 1位 新滝山 2位 立川6丁目西 3位 滝山連合

むかで競争
Aゾーン 1位 新滝山 2位 立川3丁目 3位 西・北卯垣連合
Bゾーン 1位 立川5丁目1区 2位 立川4丁目 3位 滝山連合

町区別対抗リレー
1位 立川3丁目 2位 新滝山 3位 西・北卯垣連合

←公民館ホームページQRコード
運動会の写真は公民館ホームページにも掲載しています。
※写真は広報と公民館ホームページ以外に使用することはありません
※個人情報保護の観点から写真を一部加工しています

館長のなんたらかんだらコーナー110 ~にぎわい~

◆新型コロナ感染症の位置付けが「第5類」に移行、行動制限も緩和された。世の中はにぎわいを取り戻してきた。稲葉山地区でも4年ぶりにふれあい大運動会が開催された。3年間のブランクで忘れてしまっていることも多く戸惑いながらの実施であった。子どもたちの笑顔や頑張りには大人に元気を与えてくれること改めて感じた。昼休憩のしゃんしゃん体操では最初は少なかったが先生方の声掛けで児童たちが一人一人と集まってくる。最後には雪崩のように増え、運動場一周では収まらないほど、過去に無い大人数となった。感動で涙が出そう。町区対抗競技の熱狂も戻り記憶に残る運動会となった。
公民館が関係する活動も少しずつコロナ前の活気を取り戻しつつある。食事サービス、ふれあいデイサービスもなんとか昔の姿に復帰。各種団体、サークルなども今年こそは積極的に動き出した。とはいえコロナも完全終息したわけでもなく第9波にならない様望みたい、その様に行動しなくては。
◆いろいろなことが動き出したところですが以前から抱えている地域を支える人材の固定化・高齢化。コロナで3年間経ってしまい一段と危機的な状況と考えています。社会構造の変化により高齢でも生活のため働き続ける人が増え、「65歳定年、あとは自分の人生、社会や地域への恩返し」という時代ではなくなりました。総務省統計局によると65~69歳の就職率は50%を超えている。団塊の世代が働き続けており70歳以上でも20%が働いている。若い人も仕事を抱えながら地域の役にたつ余裕がない。年齢はともかく元気な新しい血が入ってこない地域は支えきれない。なんとかならないですかね！！